



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : RAPAT ANGGOTA TAHUNAN KONI
KABUPATEN BEKASI
HARI/TGL : KAMIS, 28 DESEMBER 2022
PUKUL : 13.00 S/D SELESAI
TEMPAT : THE PELANGI HOTEL DAN RESORT,
BOGOR

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI, BAPAK BN
HOLIK QODRATULLAH;

YSH. KETUA UMUM KONI PROVINSI JAWA BARAT,
BAPAK MUHAMMAD BUDIANA;

YSH. KETUA UMUM KONI KABUPATEN BEKASI,
BAPAK REZA LUTFI, BESERTA JAJARAN
PENGURUS;

YSH. PARA UTUSAN DARI CABANG OLAHRAGA;
SERTA PARA HADIRIN UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., ATAS LIMPAHAN NIKMAT KARUNIA-NYA PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR PADA KEGIATAN **RAPAT ANGGOTA TAHUNAN KONI KABUPATEN BEKASI.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEPERTI YANG KITA KETAHUI BERSAMA, OLAHRAGA MEMAINKAN PERAN PENTING DALAM KESEHATAN FISIK DAN MENTAL WARGA KABUPATEN BEKASI, SERTA SEBAGAI MEDIA PERSATUAN ANTAR SATU SAMA LAIN, SEHINGGA OLAHRAGA DAPAT MEMPERERAT RASA KEBERSAMAAN DARI MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

DALAM KESEMPATAN INI, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BEKASI, MENGUCAPKAN TERIMAKASIH DAN MENGAPRESIASI KONI KABUPATEN BEKASI DAN PROVINSI JAWA BARAT, YANG TELAH MENDUKUNG PENUH UPAYA PEMERINTAH DAERAH DALAM PENGEMBANGAN OLAHRAGA DI KABUPATEN BEKASI.

SELAMA SETAHUN TERAKHIR, ATLET – ATLET KITA TELAH MEMBUAT KEMAJUAN DALAM MENGUKIR PRESTASI YANG MEMBANGGAKAN, MULAI DARI AJANG REGIONAL, NASIONAL, HINGGA INTERNASIONAL. HAL INI DAPAT TERJADI BERKAT KOMITMEN DAN KONSISTENSI DARI SEMUA PIHAK YANG MENDUKUNG DALAM BERBAGAI ASPEK, MULAI DARI SARANA, PRASARANA, PELATIHAN, BIMBINGAN, SERTA DUKUNGAN FISIK DAN MENTAL KEPADA PARA ATLET, SEHINGGA MEREKA

TERMOTIVASI UNTUK DAPAT MENJUARAI BERBAGAI KOMPETISI.

KAMI HARAPKAN KONI KABUPATEN BEKASI DAPAT TERUS BERSINERGI DENGAN PEMERINTAH DAERAH, TERUTAMA DARI SEGI PEMBINAAN ATLET. SERTA KAMI JUGA HARAPKAN, RAPAT ANGGOTA TAHUNAN INI DAPAT MEMBAWA SESUATU YANG BARU DALAM PROGRAM PENGEMBANGAN OLAHRAGA PEMUDA DI KABUPATEN BEKASI AGAR NAMA KABUPATEN BEKASI SELALU HARUM DI BIDANG OLAHRAGA, SEHINGGA DAPAT SESUAI DENGAN CITA-CITA KITA YAKNI MENJADIKAN KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI, MANTAPKAN KINERJA DALAM BEKERJA DAN MELAYANI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH ATAS DEDIKASINYA UNTUK BIDANG OLAHRAGA DI KABUPATEN BEKASI. BERSAMA-SAMA, KITA DAPAT MENCIPTAKAN KOMUNITAS OLAHRAGA YANG BERKEMBANG DAN BERMANFAAT BAGI SEMUA WARGA KABUPATEN BEKASI. SEBELUM MENUTUP IZINKAN SAYA MENYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN:

ADA ULAT NAIK KE TANGGA

ULAR BERAKSI DI JALAN RAYA

KOBARKAN SEMANGAT LEWAT OLAHRAGA

KONI KABUPATEN BEKASI MAKIN JAYA

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA. BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH. WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.